
COMITATO DI QUARTIERE 14 – SAN FELICE/SAN SAVINO
incontro del 13 ottobre 2021

In esito all'incontro avvenuto in data 13 ottobre 2021 presso la Parrocchia di San Felice Martire alla

presenza dell'Arch. Giovanni Donandio del Comune di Cremona, dei componenti del Comitato di

Quartiere sig.ra Assunta Sellitto, sig. Maurizio Rizzi e sig. Marco Pezzani, degli assistenti sociali

dedicati al Punto d'Ascolto del Quartiere, dei rappresentanti della Associazione di Volontariato “La

Zolla” Onlus, del parroco Don Gianluca Gaiardi sono emerse alcune problematiche e proposte che

si intende portare all'attenzione del Comune, in particolare:

• LA PALESTRA ED I LAVORI AI SOTTOSERVIZI, MARCIAPIEDI E

ILLUMINAZIONE PUBBLICA: si sottolineano ancora una volta i pesanti ritardi nel

completamento dei lavori riguardanti la palestra. L'Arch. Donadio rappresenta le carenze

organizzative emerse a carico del soggetto affidatario e le difficoltà che comporterebbe una

revoca dell'affidamento, soprattutto in questa fase dei lavori.

Si segnala inoltre la presenza di un'ingente quantità di materiale di risulta a fianco della

palestra, proprio dietro la nuova scuola.

Oltre a costituire un potenziale pericolo per gli stessi bambini che frequentano l'istituto è

logico che il dilungarsi a tempo indeterminato dei lavori per il completamento della palestra

stessa ne rende indispensabile la rimozione, ad opera dell'impresa affidataria o del Comune

stesso.

Ciò anche in considerazione della possibilità di destinare l'area sulla quale insiste il

materiale a luogo di svago per i giovani del quartiere con la predisposizione, come anche

anticipato all'Arch. Donadio, di un campetto da calcio, etc.

Infine si evidenzia come la presenza dei detriti rischi di compromettere la salubrità dei

luoghi soprattutto in una posizione sensibile vista la presenza di bambini a poca distanza dal

cumulo di materiale.

• MANUTENZIONE DEL VERDE E SOSTITUZIONE PIANTE MORTE IN VIA

CORTE DEI MONACI: si evidenziano insufficienze relative alla manutenzione del verde

del quartiere ed in particolare riguardo al taglio dell'erba e la potatura delle piante. Si rende

altresì necessario sostituire piante ormai morte lungo via Corte dei Monaci. Ciò sarebbe

importante in vista dell'iniziativa dedicata al verde prevista per la mattinata di domenica 28

novembre, anche come gesto di buona volontà nell'ottica della promessa compensazione

susseguente all'abbattimento della centenaria quercia simbolo del quartiere e dei pioppi,

circostanza avvenuta anche a causa della negligenza dell'organo comunale;

• MANCANZA DI SPAZI AGGREGATIVI PER I GIOVANI DEL QUARTIERE: il



Comitato ribadisce ancora una volta come l'eliminazione del campo da calcio a fianco della

scuola a causa dei lavori abbia tolto un punto di riferimento importante ed una valvola di

sfogo molto utilizzata dai giovani del quartiere.

Si sollecita pertanto l'amministrazione comunale a ripristinare a struttura sempre nella

medesima posizione. 

In alternativa, qualora gli spazi non siano adeguati, ripristinare la struttura in una postazione

diversa concordandola con lo scrivente Comitato. 

• PENURIA DI PARCHEGGI: è emerso un problema relativo alla scarsità di posti auto,

anche dovuta al fatto che il parcheggio che serviva la scuola, la chiesa ed il campo da calcio

sarà grandemente ridotto a seguito dei lavori della palestra (ad oggi è chiuso da molti mesi e

la stato dei lavori fa presumere che lo sarà ancora a lungo);

• RIPRISTINO TARGA COMMEMORAZIONE CADUTI: visto che non si sia ancora

trovata una nuova collocazione il Parroco Don Gianluca Gaiardi ha proposto di installarla a

fianco della Chiesa su di un muretto. Il Comitato ha accolto con favore la proposta e

ringrazia il Parroco, esortando nel contempo l'amministrazione affinché si possa provvedere

in tempi rapidi, magari prima del 28 novembre, giorno della festa dell'albero;

• APERTURA PIAZZA FRONTE CHIESA: si è domandato lo stato dei lavori relativo al

nuovo complesso fronte chiesa che comprende anche la nuova piazza del quartiere.

Interpellato il professionista che ha curato il progetto quest'ultimo si è detto fiducioso che la

piazza possa essere aperta nell'arco di un mese circa. Si esorta l'amministrazione a

monitorare la situazione tenendo sotto “pressione” il soggetto privato affinché mantenga la

promessa.

Come da precedenti rassicurazioni nel nuovo contesto della piazza dovrebbe venir collocata

anche la sede del Comitato di Quartiere, ad oggi costretto a riunirsi  all'Oratorio o presso gli

assistenti sociali in via Allende n. 1.

A tal fine si esorta ancora una volta a sollecitare il costruttore a completare i locali posti

sopra il Medico di Quartiere destinati al Comune di Cremona;

• FESTA DELL'ALBERO 28 NOVEMBRE, DALLE ORE 10: si chiede

all'amministrazione la presenza di uno, o più, suoi rappresentanti alla manifestazione al fine

di condividere con i residenti la piantumazione di nuove piante nel quartiere;

• NUMERO DI TELEFONO DEDICATO AL COMITATO:  infine si fa presente ancora

una volta come il Comitato di Quartiere sia sprovvisto di un numero di telefono operativo

ormai da circa cinque anni nonostante i numerosi solleciti inoltrati.

Tale strumento si rivelerebbe estremamente utile soprattutto in un'ottica di vicinanza alla

cittadinanza nel raccogliere osservazioni, proposte, critiche, etc. per poi condividerle con



l'amministrazione comunale.

Cremona, lì 13 ottobre 2021

Comitato di quartiere 14 – Sa Felice/San Savino   


